

La escuela de verano del Ciudad de Las Torres afronta sus últimos días con un pleno de asistencia

Se celebra en el pabellón municipal 'Mireia Belmonte' y a ella asisten 60 menores

20/07/18 – La escuela multideporte de verano del club 'Ciudad de Las Torres' afronta sus últimos días en el pabellón municipal 'Mireia Belmonte' de Las Torres de Cotillas. Una propuesta que en la mañana de hoy viernes 20 de julio ha recibido la visita de la alcaldesa, Isabel María Zapata, y del concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que han podido comprobar en persona cuánto se divierten los 60 niños y niñas inscritos, que completan las plazas disponibles.

"Esta escuela, dirigida a participantes a partir de 4 años, termina a finales de mes y ofrece de lunes a viernes actividades de deporte, ocio y apoyo escolar, talleres de manualidades, juegos de mesa, tradicionales, de agua y de videoconsolas...", explica Zapata, que apunta que además los menores disfrutan todos los días de actividades en la piscina.

